



*Es ist nie der richtige Zeitpunkt, es ist nie der richtige Tag,  
es ist nie alles gesagt, es ist immer zu früh.  
Und doch sind da Erinnerungen, Gedanken,  
schöne Stunden, die einfach waren.  
Diese Momente gilt es festzuhalten,  
einzufangen und im Herzen zu bewahren.*

## Wir danken herzlich

Wir danken von ganzem Herzen für die grosse Anteilnahme sowie für die vielen Zeichen des Mitgeföhls und der Verbundenheit, die wir beim Abschied unseres geliebten

# Oskar Roland Pfister

25. Mai 1944 bis 11. April 2021

erfahren haben.

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber auch tröstend zu wissen, wie viele ihn geliebt und geschätzt haben. Allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre liebevolle Anteilnahme auf so vielfältige Art zum Ausdruck brachten, danken wir von Herzen.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Matthias Schneebeli für die Gestaltung der einföhlsamen Abschiedsfeier und Mélanie Adami, Andrea Sutter und Claire Pasquier für die musikalische Untermalung der Abdankung, welche viel zur Feierlichkeit beigetragen hat.

Wir haben einen wunderbaren Menschen verloren, aber die Erinnerung lebt weiter.

Die Trauerfamilien